
Протокол №3
заседания Общественной  палаты   муниципального образования 

Александровский район
        с.Александровка                                                              от 14.09.2023 года               
  

         время проведения: 11: 00                                      с.Александровка    

 Повестка дня:

1.Об    оказании  услуг муниципальными учреждениями  
Гринцов А.В., начальник отдела по вопросам организационной, кадровой работы,
документационного и информационного обеспечения  
2.О развитии территориального общественного самоуправления (ТОС)  и 
института старост на территории района.
Бакланов А.А., заместитель главы администрации района- руководитель аппарата
главы администрации района
Приглашены:
Писарев А.П., член Общественной палаты Оренбургской области 
 

Присутствуют члены Общественной палаты

№
п-п

Наименование 
муниципального 

образования
Фамилия, имя, отчество

1. Александровский сельсовет  Илясова Тамара Владимировна
2. Георгиевский

 сельсовет
Саитова Миниса Султанмуратовна

3. Добринский сельсовет Звягинцева Галина Николаевна
4. Ждановский

 сельсовет
Зубарева Галина Дмитриевна

5. Зеленорощинский сельсовет Агишева Гульназ Хамзиевна
6 Новомихайловский сельсовет Сарбаева Раиса Ахмедулловна
7 Романовский

 сельсовет
Калдыгареев Тулиген Гайсович

8 Султакаевский сельсовет Муртазина Людмила Петровна
9 Тукаевский сельсовет Инсапов Закуан Зуфарович
10 Яфаровский сельсовет Яфаров Радик Минибаевич
11 Марксовский 

сельсовет
Леншин Юрий Михайлович

12 Хортицкий сельсовет Агишева Венера Гайнулловна

Из 15 членов Общественной палаты на заседании присутствуют 12.
 Кворум имеется.

По первому вопросу:

Слушали: Гринцова А.В.,   который  доложил информацию   об    оказании
услуг муниципальными учреждениями за 9 месяцев 2023 года  (доклад прилагает-
ся).



 
Решили:

1.  Информацию об    оказании     услуг муниципальными учреждениями за 9
месяцев 2023 года  принять к сведению

2.Рекомендовать муниципальным учреждениям, главам сельсоветов  усилить 
работу с населением  по подаче заявлений через портал Госуслуги

По второму вопросу:

Слушали: Бакланова А.А., который доложил   о  проблемах и перспективах  раз-
вития  территориального общественного самоуправления (ТОС)  и института ста-
рост на территории района
Решили: 

1. Информацию о  проблемах и перспективах  развитии территориального 
общественного самоуправления (ТОС)  и института старост на территории
района принять к сведению.

2. Рекомендовать  главам сельсоветов :
-рассмотреть вопрос о возможности   компенсации  средств за  услуги свя-
зи и транспортных расходов  старостам населенных пунктов, не получаю-
щих компенсацию по Указу Губернатора;
- рассмотреть  на заседаниях Советов депутатов вопрос  создания ТОС в 
своих муниципальных образованиях. 

 

Председатель Общественной палаты                                                Агишева В.Г.

Секретарь                                                                                                 Саитова М.С.


